

<https://info.nodo50.org/Jueves-13D-Jornada-de-Movilizacion.html>



Jueves 13D Jornada de Movilización estatal por la educación pública

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Jueves 13 de diciembre de 2012

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Unidas/os estudiantes, profesoras/es, personal laboral de los centros educativos y ciudadanos y ciudadanas personas comprometidas con la educación pública, nos hemos reunido en los encuentros educativos de Barcelona y Sevilla los días 23, 24 y 25 de Noviembre para discutir, debatir y acordar las medidas a exigir y las acciones a realizar de cara a impedir el desmantelamiento que se está produciendo de la educación pública en todo el Estado.

Movilizaciones convocadas:

Barcelona a las 18:00 desde Plaça Universitat

Madrid a las 18:00 desde Colón

Granada a las 18:30 desde comedores universitarios de Fuentenueva

Sevilla: A las 18:00h en la Puerta de Jerez

Cordoba: Puerta Gallegos

Castilla y La Mancha: A las 18 horas.

Albacete: Plaza del Altozano

Ciudad Real: Servicios periféricos (Calle alarcos 21)

Cuenca: Servicios periféricos provinciales de educación.

Guadalajara: Servicios periféricos (En jardinillos a las 19 h).

Toledo: Plaza de Zocodover

Talavera: Plaza de la Trinidad (A las 17:30 h)

Cantabria: 18:00 en Ministerios

Zaragoza: Plaza San Miguel a las 18:00

Aragón: Plaza de san miguel a las 18:00

Murcia (11D) 18:00 Plaza Fuensanta

Castellón: A las 13:00h en Ágora

Valladolid 19:00 Plaza fuente dorada

Bizcaia: A las 11:00h CEP Feliz Serrano

Galiza: A las 19:00h

A coruña; IES Eusebio da Guarda
Santiago: IES Rosalía de Castro
Ferrol: IES Sofía Casanova
Lugo: Delegación de la Xunta de Galiza
Ourense: CEIP Manuel Sueiro
O Barco de Valdeorras: CEIP Condessa de Fenosa
Verín: IES Taboada Chivite
Pontevedra: IES Valle Inclán
Vigo: IES Santa Irene
Vilagarcía de Arousa: Plaza de Galicia
Ponteareas: Diante da Casa do Concello.

No aceptamos ni aceptaremos recortes a la educación pública, con el resultado de pérdida de calidad, pluralidad y acceso a un servicio derecho que es fundamental en cualquier sociedad. Por ello, nos vemos en la obligación de exigir que se deroguen los decretos-ley aprobados en materia educativa durante la actual legislatura, que se retire el actual anteproyecto de ley educativa, que se depuren responsabilidades respecto a las decisiones ya tomadas (lo que implica la dimisión del actual ministro de educación José Ignacio Wert) y que se abra un proceso constituyente educativo en que sea el conjunto de la comunidad educativa, a través del debate y la participación democrática, la que quien decida de qué marco legislativo dotarse para una educación acorde a las necesidades reales de la sociedad.

Una educación de calidad es consustancial a un sistema democrático realmente regido por la soberanía popular. Tanto la educación universal como la democracia han sido conquistadas en arduos procesos de lucha colectiva en pos de la justicia social. Por ello, el hecho educativo debe ser un instrumento de transformación social, que haga posible que la educación cumpla la función de desarrollar en el individuo los elementos de crítica y raciocinio, solidaridad, justicia e igualdad que garanticen el progreso social. Sin este tipo de educación no se sustenta una verdadera democracia.

En estos momentos nos encontramos con unas medidas que muestran la incompatibilidad de una educación pública y de calidad dentro de un mercado cuyo único objetivo es el beneficio económico a corto plazo. Por lo que todas las medidas tomadas en los últimos años, como son el Informe Bricall, la LOU, Bolonia o la Estrategia Universidad 2015 no son más que una traición al conjunto de la ciudadanía en beneficio de los grandes agentes del mercado.

Por todo ello anunciamos que nos movilizaremos junto al resto de nuestras compañeras/os estudiantes, profesoras/es y trabajadoras/es el día 13 de diciembre para luchar contra las políticas de austeridad, desmantelamiento de la educación pública y empobrecimiento de la mayoría en diversas manifestaciones y acciones a lo largo de todo el Estado.

Finalmente nos reafirmamos en nuestra línea de lucha y movilización decidida contra las imposiciones a la comunidad educativa y llamamos a una jornada de marchas desde los campus universitarios y los institutos a las consejerías de educación, subdelegaciones de gobierno y al Ministerio de Educación el 14 de marzo para dejar claro a los grandes poderes fácticos que nuestra educación no va a pagar su deuda.